
Ce que j’attends avec impatience lors de la Course du Cœur :

Jolanta USCILAITYTE

DU 20 AU 24 MARS

Quelques mots pour me présenter… :

Pourquoi je fais la Course du Cœur :

Mes plus beaux souvenirs de course : 

Ce qui me fait peur pendant la prépa et/ou la Course du Cœur :

La course ou sortie où j’ai le plus galéré :

Ma sortie ou course la plus longue :

Autres sports et loisirs pratiqués :

Ma devise :

Un dernier mot :

78 km, la SaintéLyon.

Escrime.

Chez Renault

Site : Cristallin à Boulogne

Mes fonctions : Designer UX (Pôle Design Renault Digital).

« Si on aime courir,
courons pour une bonne cause ☺ »

Je voulais donner plus de sens à ce sport que j’aime tant et que je pratique très régulièrement afin de pouvoir

relayer le message sur le don d’organe.

Pouvoir courir avec des personnes formidables et pouvoir passer le bon message sur

le don d’organes, et notamment en intervenant dans les écoles grâce à l’action

« 10 000 cœurs pour l’hôpital ».

Je crois le fait d’être blessée et ne pas pouvoir participer à la Course du Cœur.

Voir mon chéri qui est venu m’accompagner sur mes derniers kilomètres de la

SaintéLyon.

La SaintéLyon.

J’ai 2 enfants (12 et 16 ans) et je suis en couple.

J’aime sortir avec mes amis, passer du temps en famille et 

cuisiner pour les personnes que j’aime.

Faisons attention aux personnes qui sont en train de galérer et aidons notre prochain

durant cette course qui est difficile.
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